

PlantaDoce.

Empresa

Audika amplía su presencia en España con un nuevo centro en Asturias

La nueva instalación de la compañía se ubica en la localidad de Langreo, una ubicación con mayor prevalencia de problemas auditivos debido al perfil laboral del paciente medio.

PlantaDoce
29 jun 2021 - 11:09



Audika busca sitio en el norte de España. La compañía, que forma parte del grupo Demant y que se dedica a la salud auditiva, **ha reforzado su presencia en Asturias con un nuevo centro auditivo en Langreo.**

Esta nueva instalación pretende enfocarse a la detección precoz. Por ello, desde este nuevo centro en Langreo, Audika prestará una atención personalizada y preventiva a los pacientes con el objetivo de determinar la presencia de cualquier tipo de patología o desarrollar un tratamiento precoz.

Marcelina Alonso, audioprotesista de Audika en Langreo, ha explicado que “la Cuenca del Nalón ha sido un referente minero e industrial del país, un trabajo con

PlantaDoce.

ruido en exceso y polución muy alta”. Según Alonso, esto hizo que se desarrollasen patologías óticas que hoy todavía sufre un porcentaje muy alto de la población.

Audika opera en España desde 2014 y suma actualmente más de 120 centros auditivos en todo el territorio nacional

Si a todo esto se le añade el envejecimiento, la situación auditiva de la población en la zona de Langreo se vuelve aún más compleja. Lo que requiere una atención más especializada y concreta.

En palabras de David Ruiz, director general de Audika, Asturias “es una zona de desarrollo muy importante para la compañía, por eso se considera necesario la expansión en esta comunidad autónoma”.

Audika España forma parte del grupo Demant, enfocado al sector de la salud auditiva. La empresa opera en España desde 2014 y suma actualmente más de 120 centros auditivos en todo el territorio nacional.